



## **RETRAITE : NE LACHONS RIEN !**

Fait exceptionnel, dans l'histoire sociale du pays, pour la 7ème fois depuis le début septembre, la journée nationale de grèves et de manifestations unitaires du 28 octobre a rassemblé près de 2 millions de manifestants.

C'est un cinglant démenti pour tous ceux qui annonçaient un simple « baroud d'honneur de salariés résignés ».

La puissance de cette journée est aussi lourde de sens au lendemain du vote solennel de la réforme des retraites par le Parlement.

La forte détermination des salariés, des retraités, des jeunes est aujourd'hui, en pleine période de congés scolaires, une réponse spectaculaire au gouvernement et au patronat qui appellent à ranger les banderoles ou à passer à autre chose.

Le président de la République doit enfin entendre le message lancé par une grande majorité de la population : il faut surseoir à la promulgation de la loi et ouvrir de vraies négociations.

Les organisations syndicales appellent à préparer sans attendre la réussite du prochain rendez-vous interprofessionnel unitaire le :

## **Samedi 6 novembre 2010**

A l'appel des organisations syndicales  
CFDT, CFE-CGC, CFTC, CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA de l'Aveyron,  
participez massivement aux initiatives proposées à :

- Rodez, 10h Place d'Armes
- Decazeville, 10h jardin public
- Villefranche, 10h devant la Mairie
- Millau, 10h Place de la gare
- St Affrique, 10h jardin public

### **Ensemble, toutes générations confondues Défendons notre retraite !**